

## Derrière les coquelicots une réalité moins bucolique



/PHOTO J.D

Avec la fermeture des déchèteries depuis le début du confinement il n'est pas rare de voir des dépôts d'encombrants ou de végétaux près des containers ou des bacs de tris sélectifs. Les services de la voirie effectuent régulièrement des ramassages mais les comportements irresponsables sont récurrents avec des dépôts de tous matériaux et de débris dans la nature.

Ainsi, non loin du centre-ville, au rond-point d'Arca, derrière la pharmacie en cours d'agrandissement, l'esplanade de terre offre hélas un spectacle moins bucolique que celui de la floraison des coquelicots. Là, un arbre à cannettes de bières, une espèce végétale mutante de la famille des mimosas, un peu plus loin, dans un fossé, déchets verts, vélo, chauffe-eau, plastique et gravats de chantiers s'entassent. Un spectacle affligeant